

Schiedsrichteranwärterlehrgang erfolgreich zu Ende gegangen

Vom 07.09.2018 bis 29.09.2018 fand in Riesa der erste Schiedsrichteranwärterlehrgang in dieser Saison statt. Insgesamt elf Teilnehmer nahmen daran teil, um in Zukunft als Schiedsrichter für Ihre Vereine tätig zu sein. Die Motivation der Teilnehmer war hoch, ging es doch letztendlich auch darum, selber einmal Spiele zu leiten und die neutrale Seite beim Spiel zu verstehen.

Bereits im Vorfeld gab es in der Durchführung einige Änderungen, die sich als nützlich erwiesen. Neben dem Vermitteln des aktuellen Regelwerks, standen auch diverse Ordnungen und die Handhabung des DFBnet online auf dem Programm. Neu hinzu gekommen ist u.a. ein Lauftest, bei welchem die Teilnehmer ihre Fitness unter Beweis stellen musste. Da aber alle aktive Sportler sind, war dies kein Problem und wurde souverän absolviert. Eine zeitweilige Spielbeobachtung und das aktive Üben der Pfiffgestaltung gehörten auch zur Ausbildung. So konnten bereits während des Lehrgangs erste praktische Erfahrungen gesammelt werden. Ebenfalls neu war, dass der Lehrgang nicht nur an drei, sondern an vier Wochenenden stattfand. So war mehr Zeit, die wichtigen Regeln ausführlicher zu behandeln und eine bessere Prüfungsvorbereitung zu realisieren. Sehr erfreulich, dass im ersten Anlauf von den elf Anwärtern acht die Prüfung erfolgreich schafften. Zur Nachprüfung waren dann noch zwei Teilnehmer glücklich, ab sofort als Schiedsrichter tätig zu werden.

Hier die Namen der neuen Schiedsrichteranwärter und nach erfolgreichem absolvieren der fünf Anwärterspiele, dann als Jungschiedsrichter oder Schiedsrichter fungierenden Anwärter.

Philipp Trattnig	Meißner SV 08
Tom Wünsche	Meißner SV 08
Mario Henke	LSV Barnitz
Philipp Schröter	BSG Stahl Riesa
Maximilian Krasse	BSG Stahl Riesa
Paul Mallok	BSG Stahl Riesa
Ramon Rodriguez	BSG Stahl Riesa
Jimmy Haftmann	BSG Stahl Riesa
Winkler Bruno	TuS Weinböhla
Reiser Fritz	TuS Weinböhla

Allen noch einmal Herzlichen Glückwunsch und immer guten Pfiff.

Danke auch an dieser Stelle an die BSG Stahl Riesa, für die Bereitstellung der Räumlichkeiten und Technik.

Der nächste Schiedsrichteranwärterlehrgang wird im Frühjahr 2019 stattfinden. Die Ausschreibung dazu wird zeitnah an alle Vereine gehen.

Andreas Lange
Lehrwart KVF Meißen